



LANDESMUSIKRAT  
BERLIN

## PRESSEMITTEILUNG

### Wechsel im Vorsitz des Landesausschusses *Jugend musiziert*

Der Landesausschuss *Jugend musiziert Berlin* hat einen neuen Vorsitzenden. Einstimmig wurde Markus Wenz, seit 1998 Vorsitzender des Regionalausschusses Berlin-Nord und in dieser Funktion Mitglied des Landesausschusses, am 2. Dezember in das Amt gewählt. Den bisherigen Vorsitzenden, Christian Höppner, Generalsekretär des Deutschen Musikrates und Vizepräsident des Europäischen Musikrates, wählten die Mitglieder des Landesausschusses einstimmig zum Ehrenvorsitzenden von *Jugend musiziert Berlin*.

Markus Wenz dankte Christian Höppner für dessen erfolgreiches zehnjähriges Wirken an der Spitze des Landesausschusses und kündigte an, für Kontinuität in der Arbeit des Landesausschusses einzutreten, der sich in den vergangenen Jahren insbesondere für eine Öffnung des Wettbewerbs *Jugend musiziert Berlin* in Richtung Populäre Musik und Interkulturalität eingesetzt hat.

Der Landesausschuss *Jugend musiziert Berlin* ist ein Gremium, dem die Verantwortung für die Durchführung des Berliner Landeswettbewerbs „Jugend musiziert“ obliegt und das Vorschläge zur konzeptionellen Weiterentwicklung vorlegt. *Jugend musiziert Berlin* steht in der Trägerschaft des Landesmusikrates Berlin.

In dem Ausschuss sind neben musikbezogenen Verbänden und Institutionen auch die Fraktionen des Berliner Abgeordnetenhauses, die Vereinigung der Unternehmensverbände Berlin-Brandenburg sowie die beiden großen Kirchen vertreten.

Nähere Informationen unter [www.landesmusikrat-berlin.de](http://www.landesmusikrat-berlin.de) oder [jumu@landesmusikrat-berlin.de](mailto:jumu@landesmusikrat-berlin.de).

Berlin, 6. Dezember 2010